



自由の女神の前で



今回もお世話になったヴィネズピザ



ホームステイ先のジェーンさんと一緒に



高校の体育授業参加



ニューヨークに向かう飛行機内



ホームステイ家族のベラーディ家の皆さんと



カーターさんの家族と一緒に

アメリカで過ごした12日間は、毎日がとても刺激的でした。特に学校生活は日本との違いをより強く感じました。学校はとても広く、移動が大変でした。また、授業はお菓子を食べながら受けています。でも、みんな真剣に授業を受けていて、積極的に自分の意見を言ったり、質問したりしていました。

一番の思い出は、ホストファミリーと過ごしたことです。最初はとても気を遣ってしまいましたが、一緒に遊ぶうちに、本当の家族のように過ごすことが出来ました。もっと英語を勉強して、また、ホースヘッズに行きたいです。

高梨 翔太さん(東戸田)
小川中3年

今回のホームステイを通してホストファミリーとゲームをしたり、ショッピングをしたり、学校に行ったりして、本当の家族のように接していただき、とても嬉しかったです。アメリカに出発する前に僕が一番心配していた英会話もホストファミリーの皆さんが必死に理解しようとしてくれたので、安心して話すことが出来ました。ホストファミリーのカーターは、那珂川町を訪問する予定なので、「この英語を日本語では？」とたくさん質問されました。6月に日本でまた会えると思うと、とても楽しみです。最後に海外体験学習は、とても楽しい貴重な体験になりました。本当にありがとうございました。

関谷 美希さん(三輪)
小川中3年

私が一番驚いたことは、学校のリズムが日本と違うことです。アメリカでは制服はなく、私服で過ごし、先生が教室を移動するのではなく、生徒が移動して授業を行うことを初めて知りました。また、外国語として、フランス語やスペイン語を習っているということも知りました。私が通った学校は、ミドルスクールでした。生徒はみな元気で、日本語を使いながら、私に親切に接してくれて、とても嬉しかったです。私は今回の経験で、日本人として、しっかりとした日本語を話せるようになりたいと思いました。また、ぜひアメリカに行ってみたいと思います。

高瀬 歩さん(谷田)
小川中3年

私がホームステイをしたケニー家は、とてもにぎやかな5人家族です。長女のエリンや次女のリディア、末っ子のイーサンたちと過ごした時間は、一人っ子の私にとって、とても楽しく貴重な経験になりました。また、言葉が分からず何度か不安になりましたが、コミュニケーションを積極的にとっていききました。だから、お互いに気持ち伝えたときは、とても嬉しかったです。言葉が通じなくても、自分の気持ちを相手に伝えようとすることが大切なのだと、この事業を通して改めて知ることが出来ました。

渡辺 裕斗さん(富山)
馬頭中3年

私はこの事業を通して日常では学べないことをたくさん学ぶことができました。ホームステイした家族の皆さんはとても優しく、言葉が通じないときは、辞書を使って調べたり、体調が悪かったときに、気遣ってくれたりしました。言葉の壁を超えた人の心の温かさに感動しました。

佐藤 桃香さん(白久)
小川中3年

この事業を支えて下さった方々に感謝すると同時にアメリカで学んできたことを家族や友だちなど多くの人に伝えたいと思っています。

横山 裕一さん(小砂)
馬頭中3年

僕はゴーラ家にホームステイしました。16歳のマイクは、那珂川町を訪れたことがあり、少し日本語を話すことが出来たので、会話に対する不安はすぐに消えて、とても楽しいホームステイになりました。ゴーラ家の皆さんと、トランプ、ウノ、Wiiなどのゲームをして、たくさん遊びました。そして、英語に慣れてくると、家族と話せることが楽しくなり、僕から質問することも出来るようになりました。

益子香緒理さん(大田下郷)
馬頭中3年

僕がこのホースヘッズ村での生活で一番心に残っていることは、何と言ってもホストファミリーとの生活です。初めてのアメリカ、初めてのホームステイでしたが、ホストファミリーの皆さんが、とても優しく、言葉が通じない時も根気強く僕に接してくれました。食事やスポーツナイト、学校生活など、ホストファミリーと過ごした時間は、とても楽しかったです。本当に良い体験をさせていただきました。出来れば、もう一度ホースヘッズ村に行き、ホストファミリーに会ってみたいです。

私が、今回の事業で一番思い出に残っているのは、ホースヘッズ村の方々が準備してくれたウェルカムパーティーです。また、アメリカに着いたばかりで不安だった私たちに対して、ホースヘッズ村の方々は、本当にやさしく接してくれました。その後も、英会話が全くできない私でも、わかりやすく話してくださり、少しずつ英語で話している内容がわかるようになり、うれしかったです。ホースヘッズで過ごした1週間は、とてもいい体験になりました。この体験を活かせるよう努力したいと思います。